

Contact : ordequestion@gmail.com



AVEC LE SOUTIEN
DES ORGANISATIONS
NATIONALES :

Cayenne, le 23 mars 2017

Le Collectif « Or de Question » soutient solidairement les mouvements citoyens et populaires qui ont lieu actuellement en Guyane.

Le Collectif « Or de Question » réclame que l'Etat donne les moyens à la Guyane de se développer par des secteurs innovants et porteurs d'avenir pour la jeunesse. Ce développement endogène et durable permettra la création d'emplois valorisants, à forte valeur ajoutée, sur un modèle de croissance verte et bleue, notamment par l'agriculture soutenable et les énergies renouvelables.

Nos luttes poursuivent le même objectif que tous les collectifs et l'ensemble de la population mobilisés aujourd'hui pour une Guyane nouvelle, épanouie, heureuse et garantissant l'avenir de ses enfants.



Collectif citoyen opposé aux projets industriels d'exploitation minière en Guyane. Apolitique et non-violent

ordequestion@gmail.com

Contact : 0694 90 90 73